
9 Pièces

555 m²

Réf. 10238

Prix NC

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Situé  dans  le  prestigieux  secteur  de  la  Californie,  au  calme  et  sans

aucun  vis  a  vis,  somptueuse  villa  de  style  contemporain  avec  vue

panoramique sur la baie de Cannes et les îles de Lérins. D'une surface

habitable d'environ 555m² sur  un terrain  de 5700m²,  la  propriété offre

de beaux volumes pour la réception ouvrant sur la terrasse, le jardin et

la  piscine,  6  chambres  avec  leur  propre  salle  de  bains.  Elle  est  très

lumineuse du fait  de  son exposition  sud-ouest  qui  vous offre  du soleil

toute la journée et des couchés de soleil absolument magnifique. Elle a

été récemment rénové avec des ...

Located in the prestigious La Californie area, in a quiet, unoverlooked setting, this

sumptuous contemporary-style villa boasts panoramic views over the Bay of Cannes

and  the  Lérins  Islands.  With  approximately  555m²  of  living  space  on  a  5700m²

plot, the property offers spacious reception rooms opening onto the terrace, garden

and swimming pool, 6 bedrooms with their own bathrooms. It is very bright thanks

to  its  south-western  exposure,  which  offers  sun  all  day  long  and  absolutely

magnificent  sunsets.  It  has  been  recently  renovated  with  top-quality  materials.

Superb swimming pool with overflow ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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